

加東市ロードレース大会



平成25年12月23日、県立播磨中央公園で、第37回加東市ロードレース大会が開催されました。麗らかな日差しのもと、参加した245人のみなさんは、日頃鍛えた健脚を競われました。

「サッカークラブで鍛えた成果が出ました」と話してくれたのは、中学生男子の部で優勝した岸本拓磨さん（社中3年）。中学生以上の成績上位者として、県都市区対抗駅伝競走大会（2月2日）の加東市代表に選ばれることについては「高校受験がある時期ですが、受験と大会、どちらもがんばりたいです」と闘志を燃やしていました。

なお、各部門の優勝者は以下のとおりです。

部門	優勝		
	氏名	所属	記録
小学4年女子 1.5km	片山 莉央	東条西	6'19"
小学5年女子 1.5km	土肥 優奈	社小	5'57"
小学6年女子 1.5km	廣瀬 綺星	附属小	◎ 5'29"
小学4年男子 1.5km	藤本 真生	社小	5'44"
小学5年男子 2km	陰山誠太郎	滝野南小	7'31"
小学6年男子 2km	秋田 実良	滝野東小	7'23"
中学生女子 3km	松本 智子	東条中	11'46"
中学生男子 3km	岸本 拓磨	社中	◎ 9'57"
一般男子5km	河村 旬哉		◎ 16'22"

◎は大会新記録

札を取る声高らかに



1月5日、滝野総合公園体育館スカイピアで、第3回あったか加東伝の助かるた大会を開催しました。子どもたちの真剣な眼差し、元気よく札を取る「ハイ！」の声に、観覧した保護者のみなさんから笑顔がこぼれていました。

未就学児の部で優勝した古跡さくらさん（米田保）。お父さんから「練習相手のお兄ちゃんたちに勝てず、悔しくてよく泣いていた」とお聞きしましたが、今回の優勝で自信がついた様子。「練習して、来年も出ます！」と張り切っていました。参加されたみなさんがご家族やお友だちと練習を重ねられ、また次回も熱戦を繰り広げられることを楽しみにしています。

日本代表に選出!



社中学校2年の山口陸摩さんが、平成25年12月30日から1月5日にかけて台湾で行われた硬式野球の日台国際大会に、日本代表として出場されました。

普段は、兵庫北播利トルシニアで3番打者を任されている山口さん。ポジションであるサード、ショートの守備に自信があるとのこと。

大会について何うと「代表にはまず大きい人が多くて圧倒されました。声だけは負けずに大きく出せたと思います」と話し、今後については「また代表に選ばれる選手になるよう、これからも努力を続けます」と熱く語ってくれました。

エコキャンドルのあたたかな光 ~地球にやさしいクリスマスイブ~



平成25年12月23日に、社中央公園ステラパークで、5回目となる「地球にやさしいクリスマスイブ」が開催されました。

鴨川小学校児童、社高校生活科学科生徒、加東エコ隊のみなさんが協力して作ったエコキャンドルは、天ぷら油の廃油を固めたもの。「かとう」「2013」の文字や伝の助の顔の形に見えるように並べられた約2000個のエコキャンドルに火が灯されると、会場は暖かな光と笑顔に包まれました。

また、イベント内では伝の助うどんやおでんなどの販売、打ち上げ花火や音楽ライブなども行われ、集まった1800人の来場者に大好評を博していました。

2人のお子さんと参加された遠藤宜子さん（山国）は、「エコできれいというところに感心しました。子どもたちは冬の花火に大喜びでした。次回も楽しみです」と話されていました。



キャンドル作りの様子(上)



まちかどトピックス

TOPICS

身近な話題など、お気軽にご連絡ください。

広報係がカメラを持って伺います。

☎43-0387

市内各地で防災訓練



1月17日、市内の学校などで防災訓練が行われました。滝野南小学校では10時15分から「地震により、校舎3階家庭課室で火災が発生。第1避難場所へ避難しなさい」との校内放送があり、登校していた200人の生徒は座布団やノート等で頭を守りながら運動場へ素早く避難しました。

その後、3年生はバケツリレーを練習。1日1人あたりの水使用量とされる300リットルを想定し、プールの水をリレーして80リットルのバケツ4杯を満たしました。

先生から「全員分の水を確保するには、あと26回リレーしなければいけない」との話を聞き、驚きの声を上げた児童たち。力を合わせることの重要性をより深く知る機会になったようでした。

消防車などを新型に更新



平成25年12月22日、やしろ国際学習塾で、加東市消防団のうち藤田・岩屋・松尾分団の消防車と、大門・東実・貝原・出水分団の可搬式ポンプが、それぞれ新型に更新されたことに伴う、装備の受け渡し式が行われました。地域防災の要として、さらなるご活躍を期待しています。

英語でふれあい、友だちに



平成25年12月21日、やしろこどものいえで「えいごであそぼうひろば」が開催されました。

この日は、兵庫教育大学の留学生2人が特別ゲストとして参加。英語やスペイン語で歌うクリスマスソング、プレゼント交換やクリスマスカード作りを一緒に楽しみ、子どもたちは大喜びでした。

学校でも外国人の先生と仲良しという田中路也さん（滝野東小2年）は「留学生の人とも、もう友だちになりました」と笑顔でした。

100歳おめでとうございます



森本富士子さん（長貞）



平川しずゑさん（新定）



鷹尾正子さん（天神）